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Acta de Comisión de Calidad del Centro 

Fecha: 

25/01/2018 

Lugar donde se celebra: 

Seminario de Lengua (2ª 
planta, frente despacho 2.6) 

Hora de comienzo: 

 11:44 

Hora de finalización: 

12:08 

Presidente: 
Magdalena López Pérez 

Secretario: 
Javier Cubero Juánez 

Relación de asistentes: 
 
D. Ventura García Preciado (Decano) 
Dª. Magdalena López Pérez (Vicedecana) 
D. Javier Cubero Juánez (Responsable SIGC) 
Dª. Guadalupe de la Maya Retamar 
Dª Susana Sánchez Herrera 
D. Emilio Costillo Borrego 
Dª Ana Mª Piquer Píriz 
Dª Guadalupe Martínez Borreguero 
D. Javier Guijarro Ceballos 
Dª Paula Hidalgo Ayuso (Subdelegada) 
 

Miembros de la comisión que justifican su inasistencia: 

D. Sixto Cubo Delgado y D. Juan Manuel Moreno Manso.  
 

Miembros de la comisión que no asisten: 

D. Francisco de Paula Rodríguez Miranda, Dª Rosa María Amo Cacho y Dª Amalia Molano Barroso (Delegada). 
 

Orden del día: 

1. Aprobación, si procede, de los Informes Anuales de las respectivas Titulaciones del Centro. 
 

 
Acuerdos-Desarrollo de la sesión: 

1. La Vicedecana de Coordinación de Títulos y Orientación al Estudiante informa que aún no se ha recibido el Informe 
Anual del MUI FPTIC, por lo que no se puede aprobar ni pasar por Junta de Facultad. Se presentan los Informes de 
manera individual para poder realizar la votación de todos.  
Con respecto al Informe Anual del Grado de Educación Primaria, se aprueba por unanimidad de los presentes que 
emiten voto. Lo mismo ocurre con el Informe Anual del Grado de Educación Infantil, que también se aprueba por 
unanimidad de los presentes que emiten voto.  
La Coordinadora del MUI de Ciencias Sociales y Jurídicas indica que en el Plan de Mejoras se ha incluido la gestión 
de los TFM dado que hay un alto volumen de Trabajos y que no siempre se cumplen con los plazos establecidos para 
formar los Tribunales de defensa y publicitarlos con el tiempo necesario. Ante dicho comentario, la Prof. Magdalena 
López informa que se está intentando gestionar un procedimiento único para los TFM similar al existente para los 
TFG. El Profesor Emilio Costillo propone el nombrar un coordinador por especialidad que se encargue de gestionar 
los Tribunales de su especialidad. Por lo tanto, se acuerda establecer una reunión de Coordinadores de Másteres para 
estudiar y analizar cómo se puede encauzar el tema de la asignación del TFM. Finalmente, el Informe Anual del MUI 
se aprueba por unanimidad de los presentes que emiten voto. 
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El Coordinador del Máster Universitario en Investigación en la Enseñanza y el Aprendizaje de las Ciencias 
Experimentales, Sociales y Matemáticas, el Profesor Emilio Costillo explica que algunos datos proporcionados por la 
UTEC en las tablas enviadas no se corresponden los datos de los OBINES que aparecen en la web de la Universidad. 
A este respecto, la Profesora Ana Piquer propone enviar un correo a la UTEC informándoles de los desajustes que se 
han observado en la elaboración de los Informes Anuales. Se aprueba el Informe Anual del MUI por unanimidad de 
los presentes que emiten voto. 
En cuanto al Informe Anual del MUFPES, la Coordinadora del mismo nos informa de que faltan las fechas de alta de 
los miembros, pero se compromete a enviarlas antes de que se pase por Junta de Facultad. Se aprueba dicho Informe 
Anual por unanimidad de los presentes que emiten voto. 
La Coordinadora del MEBE también explica las dificultades que ha tenido la Comisión de Calidad del Máster al 
interpretar los datos proporcionados por la UTEC ya que, en algunas ocasiones, no coinciden con la realidad. Se 
aprueba el Informe Anual del MEBE por unanimidad de los presentes que emiten voto. 
El Coordinador del Grado de Educación Infantil, el Profesor Javier Guijarro, propone aprovechar aquellos apartados 
comunes de los Informes Anuales que estén bien redactados y utilizarlos para los futuros Informes Anuales. Se aprueba 
el Informe Anual del Grado de Educación Infantil por unanimidad de los presentes que emiten voto. 
Por último, con respecto al Informe Anual del Grado de Psicología presentado, Dña. Paula Hidalgo da lectura a una 
serie de comentarios con los que apoya su decisión de abstenerse en la votación de este Informe Anual. Sin embargo, 
gran parte de esos comentarios no son pertinentes, ya que el Informe Anual presentado corresponde al curso 2016-
2017. El Decano le insta a que forme parte de la Comisión del Grado de Psicología y la Vicedecana de Coordinación 
de títulos y Orientación al Estudiante le informa que no es función de la Comisión de Calidad rechazar un Informe 
Anual que ha sido previamente elaborado y aprobado por los miembros de la Comisión de Calidad de la Titulación. 
Finalmente, se aprueba el Informe Anual del Grado de Psicología con 9 votos a favor y 1 abstención. 
 
Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 12.08 horas. 
 

Fechas de Aprobación:  

 

                     11/4/2018 

  

Firma la secretaria: 

 

Magdalena López Pérez 

Vº Bº del Presidente: 

 

 

 

Ángel Ventura García Preciado 

 

 


